

WIE GEHT KIRCHE HEUTE?

Die Kirche hält die Frage nach Gott offen, wenn sie den Menschen dient.

Ein Impulsabend mit Franz Meurer, Köln

Donnerstag, 29. Juni 2023, 19:30 Uhr – 21:30 Uhr

Kirche St. Petrus Canisius – Kornwestheimer Straße 46, 71686 Remseck-Aldingen

Unser Platz ist bei den Menschen! Mit dieser Grundhaltung leitet Franz Meurer seit vielen Jahren die Katholische Kirchengemeinde in Köln-Höhenberg-Vingst. In seinem Buch „Glaube, Gott und Currywurst“ beschreibt er verschiedene Tipps, damit Kirche geht.

- Angebote und Formate in den Gemeinden nutzen den Menschen materiell und spirituell.
- „Sowohl als auch“ – Vielfalt ist die Voraussetzung der Einheit. Das spüren wir schon bei unserem dreifaltigen Gott.
- Am besten ist es, die Macht zu verteilen und damit die Begabungen vieler zu nutzen.
- Ausprobieren, reflektieren, weitermachen. Die Bibel ist voller Geschichten von Menschen, die das Risiko nicht scheuen.
- Handeln ist besser als Reden.

In einem Impulsvortrag lassen wir uns von Pfarrer Franz Meurer mitnehmen in seine Erfahrungen, was geschieht, wenn sich Kirche als Dienstleisterin versteht und ihr Produkt „Service“ ist. Im anschließenden Podiumsgespräch ist Raum für eigene Erfahrungen, Fragen und Diskussion.

Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Veranstalter:

Katholische Seelsorgeeinheit Remseck mit LB-Poppenweiler in Kooperation mit der GKG Ludwigsburg, der Seelsorgeeinheit Vaihingen-Eberdingen und dem Katholischen Dekanat Ludwigsburg

Pfarrer Dr. Elmar Maria Morein, Kornwestheimer Straße 46, 71686 Remseck-Aldingen

